

Afirma presidente de Venezuela que la revolución bolivariana es ejemplo de democracia en el mundo



Caracas, 14 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, afirmó en Caracas que la Revolución Bolivariana es un ejemplo de democracia para el mundo, en respuesta a las acusaciones de Estados Unidos de una supuesta dictadura en el país sudamericano.

Ante una concurrida multitud congregada ante el Palacio de Miraflores, destacó Maduro que en 18 años la nación ha realizado 22 comicios, si se cuentan las exitosas elecciones de la Asamblea Nacional Constituyente, calificada como un record democrático.

El primer mandatario venezolano aseguró que ninguna democracia medieval y atrasada, en referencia a Washington, puede poner en tela de juicio la voluntad del pueblo bolivariano.

“¿Se puede cuestionar al pueblo y a la democracia venezolana teniendo una democracia medieval, atrasada, con un presidente (Donald Trump) que perdió las elecciones con tres millones de votos menos que su principal contendiente(Hillary Clinton)?”, apuntó en ese sentido.

El jefe de Estado indicó que los ataques y las agresiones conducidas por la derecha nacional e internacional contra Venezuela, y de la cual está a la vanguardia el imperio estadounidense, se debe a su incapacidad de alcanzar el poder por la vía democrática.

Por otra parte, instó a la Comisión de la Verdad, la Justicia y Paz iniciar un procedimiento a las personas que pidieron la intervención militar de Venezuela y apoyaron la reciente amenaza del presidente estadounidense Donald Trump sobre una posible agresión armada contra el país sudamericano.

Maduro rechazó, además, el comunicado de la ultraderechista Mesa de la Unidad Democrática (MUD) en el que, precisó, justifica la amenaza de Trump contra la nación.

'No dicen ni una palabra para defender el derecho a la paz de esta tierra sagrada que es Venezuela', denunció.

También advirtió que Estados Unidos entró en 'fase de desesperación' y arreció su injerencia contra el país, tras el fracaso de la oposición venezolana en su plan de golpe de Estado.

En ese sentido, reiteró la muestra de civismo y contundencia revolucionaria dada por los venezolanos en los comicios de la Asamblea Nacional Constituyente el 30 de julio, cuando más de ocho millones de electores salieron pese a las amenazas de la oposición a votar por la paz y la democracia de su país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/138266-afirma-presidente-de-venezuela-que-la-revolucion-bolivariana-es-ejemplo-de-democracia-en-el-mundo>



Radio Habana Cuba